

InternationalMedia

SENIN 27 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: KEMHAN/TWITTER

MENHAN PRABOWO RESMIKAN 12 TITIK AIR DI PAMEKASAN, MADURA

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto meresmikan 12 titik air di Pamekasan, yang dipusatkan di Dusun Kembang 1 Desa Palengaan Daya, Kec. Palengaan, Kab. Pamekasan, Madura, Jawa Timur, Minggu (26/11). Menhan Prabowo menyampaikan terima kasih atas kerja keras dari berbagai unsur baik Rektor Unhan RI, Dekan, dan para Insinyur, hingga 12 titik air mengalir yang dirasakan manfaatnya oleh hampir 10 ribu warga Pamekasan.

Pengusaha Keberatan Angkutan Barang Dibatasi Selama Libur Natal dan Tahun Baru

Pelarangan operasional angkutan barang saat libur Natal dan Tahun Baru dapat memicu naiknya harga barang-barang karena kurangnya pasokan.

JAKARTA (IM) - Asosiasi Logistik Indonesia (ALI) keberatan jika pemerintah kembali membatasi operasional angkutan barang selama periode Natal

2023 dan Tahun Baru 2024 (Nataru).

Selama ini pemerintah melakukan pembatasan terhadap operasional kendaraan

pengangkut barang. Alasannya untuk menjamin keamanan, keselamatan, dan kelancaran lalu lintas saat Nataru maupun libur lebaran.

Ketua Umum ALI, Mahendra Rianto, mengatakan, kebijakan pembatasan operasional angkutan barang selama Nataru dapat merugikan pelaku industri dan masyarakat secara umum.

Pasalnya, kebutuhan-kebutuhan logistik di destinasi tujuan

dinilai bisa menjadi langka karena adanya pelarangan angkutan logistik. Tidak hanya itu, pelanggaran angkutan logistik ini juga akan menyebabkan kerugian negara secara ekonomi.

Hal ini dapat memicu harga barang-barang yang dibutuhkan masyarakat menjadi naik karena kurangnya pasokan.

"Harga barang-barang nanti bisa berkejolak. Selain itu, masyarakat juga akan merasakan

kelangkaan barang apabila angkutan logistik tidak sampai tepat waktu," ujar Mahendra dalam keterangan tertulis, dikutip Minggu (26/11).

Pembatasan angkutan logistik ini juga akan membebani pengusaha. Sebab, pengusaha harus memproduksi lebih banyak barang untuk disalurkan lebih cepat guna menjaga pasokan daerah.

► Bersambung ke hal 11

Artis Nanie Darham Meninggal Saat Operasi Sedot Lemak Setelah Melahirkan

JAKARTA (IM) - Artis Nanie Darham meninggal dunia saat melakukan operasi sedot lemak di salah satu klinik di Cipete Utara, Jakarta Selatan. Polisi menyebut operasi dilakukan tak lama setelah Nanie melahirkan.

"Dari keterangan beberapa saksi bahwa Korban baru selesai melaksanakan persalinan," kata Wakasat Reskrim Polres Metro Jakarta Selatan, Kompol Henrikus Yossi, saat dikonfirmasi, Minggu (26/11).

Saat ini pihak kepolisian masih menyelidiki penyebab pasti kematian Nanie Darham. Proses autopsi Nanie Darham juga sudah dilakukan di RS Polri.

"Korban sudah dilakukan otopsi. Kemudian saat ini pe-

nyidik masih dalam proses untuk menunggu hasil otopsi tersebut. Saat ini kami juga sudah menerima sejumlah dokumen yang ada kaitannya dengan riwayat operasi tersebut, khususnya yang berkaitan dengan si korban," ujar Yossi.

Sebagaimana diketahui, pihak keluarga Nanie Darham membuat laporan ke Polres Metro Jakarta Selatan. Pihak klinik dipolisikan atas dugaan malpraktik.

"Ya betul bahwa saat ini kami sedang melaksanakan penanganan terhadap laporan polisi tanggal 22 Oktober terkait adanya dugaan malpraktik dengan

► Bersambung ke hal 11

Seberapa Penting Indonesia Harus Membentuk Police Justice?

JAKARTA (IM) - Hakim Mahkamah Agung, Haswandi mengusulkan perlunya Police Justice. Menurutnya, permasalahan yang relevan dalam sistem peradilan di Indonesia, di antaranya putusan pengadilan yang telah memiliki kekuatan hukum itu seringkali mengalami kendala saat pelaksanaannya.

Bahkan, pemerintah mengakui kelemahan dalam pelaksanaan eksekusi sebagai salah satu kelemahan dalam sistem penegakan hukum perdata di

Indonesia.

Contohnya, pada tahun 2020, dari 2.896 permohonan eksekusi yang diajukan di Pengadilan Umum, ternyata hanya 923 yang berhasil dieksekusi. Kemudian 2021, dari 3.372 permohonan itu hanya 1.376 yang berhasil dieksekusi. Lalu pada 2022, dari 3.926 permohonan, hanya 2.109 yang berhasil dieksekusi.

"Data ini mengindikasikan bahwa pelaksanaan eksekusi masih belum mencapai tingkat optimal yang diharapkan. Ke-

sadaran masyarakat terhadap pelaksanaan eksekusi putusan pengadilan, terutama dalam perkara perdata masih kurang," kata Haswandi melalui keterangannya, Minggu (26/11).

Gagasan itu dikemukakan juga dalam pengukuhan sebagai Guru Besar atau Profesor Universitas Islam Sultan Agung.

Terkait masalah eksekusi sampai saat ini Mahkamah Agung Republik Indonesia dan

► Bersambung ke hal 11

HARI KEDUA GENJATAN SEJATA

Hamas Bebaskan 17 Sandera Termasuk 4 WN Thailand, Israel Bebaskan 39 Orang

GAZA (IM) - Genjatan senjata yang memasuki hari kedua, Hamas membebaskan 17 sandera, di mana 4 orang di antaranya adalah warga negara Thailand. Sebagai balasannya, Israel membebaskan 39 warga Palestina dari tahanan.

Keempat WN Thailand itu sempat terancam oleh perselisihan mengenai pengiriman bantuan ke Gaza.

Gambar-gambar televisi menunjukkan para sandera berada di perbatasan Rafah

di sisi Mesir setelah meninggalkan Gaza, ketika Hamas menyerahkan para sandera tersebut kepada Komite Palang Merah Internasional pada Sabtu (25/11) malam.

Enam dari 13 warga Israel yang dibebaskan adalah perempuan dan tujuh lainnya adalah anak-anak dan remaja. Sementara dari 39 tahanan Palestina yang dilepaskan, enam di antaranya wanita sementara sisanya masih berusia

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

APEL SIAGA PENGAWASAN KAMPANYE PEMILU

Ketua Bawaslu Rahmat Bagja (kedua kanan) bersama Menkominfo Budi Arie Setiadi (tengah), Sekjen Kemendagri Suhajar Diantoro (kedua kiri), dan anggota Bawaslu Lolly Suhenty (kanan) menghadiri apel siaga pengawasan kampanye Pemilu 2024 di kawasan Monas, Jakarta, Minggu (26/11). Bawaslu menggelar apel tersebut untuk menyiapkan kesiagaan pengawas Pemilu jelang tahapan kampanye pada penyelenggaraan Pemilu 2024.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kita hendaknya bisa menyadari, menghargai dan terus menanam berkah.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH
FRESHEN UP YOUR CAR & HOME

TERSEDIA VARIAN PENGHARUM LAINNYA

ASALTAU!

Mantan Polisi Pembunuh George Floyd Ditikam di Penjara



MANTAN polisi Minneapolis, Derek Chauvin, yang penjara karena membunuh George Floyd, ditikam di penjara Arizona. Demikian dilaporkan media Amerika Serikat (AS).

Menurut sumber kepada AP, pria berusia 47 tahun itu terluka parah akibat tusukan yang dilakukan salah seorang narapidana. The

► Bersambung ke hal 11

Konflik Lahan, Tiga Ekskavator Duel dalam Kebun Sawit di Siak



TIGA alat berat jenis ekskavator terlibat duel. Rekaman video aksi ketiga alat berat itu viral di media sosial. Tiga alat berat terlihat saling serang diduga terkait konflik kebun sawit. Duel tak biasa itu diketahui terjadi di Kabupaten Siak, Riau.

Dari video yang beredar di media sosial terlihat, awalnya dua alat berat terlihat

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.585,00	15.565,00
SGD	11.625,00	11.595,00
AUD	10.249,00	10.209,00
HKD	2.030,00	1.970,00
EUR	17.184,00	16.934,00
GBP	19.750,00	19.480,00

Jumat 24 November 2023 15:23 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>